



Tout comme au match allé au Niger face à l'AS Sonidep (0-1), Coton Sport de Garoua a arraché son ticket cet après-midi au stade Roumdé Adja de Garoua pour la phase de poule de la Coupe de la CAF en s'imposant de nouveau (1-0).

En effet, c'est dans un stade de Roumdé, autorisé par la CAF, a recevoir 2000 spectateurs sur 20.000 places assises, Covid-19 oblige, que Coton Sport de Garoua a décroché son billet pour la phase de poules de la coupe de la CAF

La tâche n'a pas été mince pour les cotonculteurs qui n'ont trouvé la faille qu'à la 73e minute grâce Lambert Gueme Araina. Après plusieurs années de disette sur la scène continentale, le club fanion du septentrion qui a fait preuve d'un certain panache depuis le début cette campagne africaine, est de retour. Grâce à cette qualification pour la phase de groupes, Coton sport devra ainsi empocher 250.000 dollars soit près de 137 millions de francs CFA, apprend-on.